
★ 点鐘               福島伸悦 会長 ★ ﾛｰﾀﾘｰの友読みどころ  中島委員長  

★ ロータリーソング斉唱  ★ 部門長・委員長方針発表  

★ 四つのテスト唱和 ★  
★ 会長の時間      福島伸悦 会長 ★ 出席奨励・スマイル委員会 

★  幹事報告        大野年司  幹事               ★ 点鐘     福島伸悦 会長 

  

     点 鐘     

 

 ロータリーソング斉唱  

  四つのテスト唱和   

 

ピアノ演奏 

和田 綾佳さん 

 

 

 会 長 の 時 間  福島伸悦会長   

 

皆様、こんにちは！ 

先週の初回例会は、９２パーセントという出席率とい

うことで、良い船出が出来たと本当に感謝申し上げる

次第です。出席は会員としての義務ですので、これか

らも仕事第一ではありますが、万障お繰り合わせの上、

出席賜りますようお願い申し上げます。 

今日は、会長方針の根幹にかかわる部分をお話したい

と思います。永平寺の福山諦法禅師のお言葉の中に

「流汗悟道」というのがあります。字の通り「汗を流

し、道を悟る」ということです。良いと思っても思っ

ているだけでは「絵に描いた餅」です。餅を食べるに

は、自分が作るか、買いに行くしかありません。いず

れにしても一歩を踏み出さなければ事は進まないと

いうことです。 

この「流汗悟道」と言う言葉は、ＲＩ会長ロン・バー

トン氏のテーマ「Engage Rotary, Change Lives」に

通じる事だと思います。率先してロータリー活動に関

わり、行動に移すという実践行を促すものです。 

良く世間では、汗を流さなければいけないよと言われ

ますが、一生懸命に仕事をしている人のうしろ姿と言

うのは美しいものです。人々はそんな人を尊敬してつ

いて行こうとするものです。私達ロータリアンは、率

先して行動に移し、リーダーとしての自覚をもって、

品格のある行動をしなければならないと考えていま

す。 

サブテーマに「心をかたちに」としました。それは、

今年度の事業について公共的イメージアップという

観点からも多くの人たちに、行田ロータリーとはこん
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な事業を展開しているのですよというように「目に見

える形」にしていきたいと思ったからです。 

東日本大震災後にテレビＣＭで繰り返し流され、一躍

有名になったこの言葉 

 「こころ」はだれにも見えないけれど「こころづか

い」は見える。 

  「思い」は見えないけれど「思いやり」はだれに

でも見える。 

これは羽生市出身の宮沢章二さんの「行為の意味」と

いう詩の一節です。 

  この言葉は、私たちに大事なものは何かを気づか

せてくれました。蔭山年度では、行田市福祉協議会と

連携し、石巻に毎週金曜日夜出発、車中一泊のボラン

ティア活動に多くの人たちが参加してくれました。 

私の年度では、蔭山年度のその思いを何らかの形で引

き継ぎたいと思っています。一つの例として、東日本

大震災の被災遺児を支援するプロジェクトというか

たちにいたしました。ただお金を送ると言うことだけ

でなく、一般の皆さんにまだまだ震災復興は終わって

いないのですよと言うメッセージを公開講演会等を

通じて発信していきたいと思っております。こころを

見える形にすること、これこそが、ロータリーライフ

を充実させる秘訣なのだと思います。 

  幹 事 報 告  大野年司幹事   

1、年度報

告書作成時

にお借りし

た貴重なお

写真を、受

付で事務局

よりお返し

いたしております。ご協力有難うございました。また、

作成、印刷にあたり三共社印刷所 大谷さんにも大変

お世話になりました。ありがとうございます。 

2、今日の例会は、クラブ奉仕委員長より順に、部門

長、委員長さんからそれぞれ部門、委員会方針の発表

をしていただきます。よろしくお願いいたします。 

３、７月5日ガーデンパレスホテルにて、第５グルー

プの会長幹事会があり、会長、幹事にて出席してまい

りました。IMは予定通り行うとのことです。 

4、次回例会は、引き続き各部門、委員長方針の発表

予定です。 

５、８月９日のガバナー公式訪問例会は、熊谷、籠原

RCと合同で行います。ニコニコベスト３を発表しま

す。本日分からの中なら、ニコニコ委員会に選んでい

ただきます。奮って参画くださるようお願いいたしま

す。 

 「ロータリーの友」読みどころ紹介  

 

 

 

 

中島 読書委員長 

  部門長 委員長  方針発表   

 

島崎 政敏 

クラブ奉仕部門 

部門長 

 

 

諸貫 健一 

職業分類・会員選考委員会 

委員長 

 

 

 

古沢 勇治 

ロータリー情報委員会 

委員長 



 

坂田 幸彦 

親睦委員会 委員長 

 

 

 

 

碓井 勝也 

プログラム委員会 

委員長 

 

 

武井 茂 

出席奨励・スマイル委員会 

委員長 

 

 

 

渡辺 久記 

クラブ会報委員会 委員長 

 

 

 

小沢 瑛 

職業奉仕部門 

部門長 

 

 

 

 

蔭山 好信 

国際奉仕部門 

部門長 

 

 

 

 出 席 状 況 報 告  

 橋本 一雄 出席奨励・スマイル委員 

 

 

  ニコニコ 報 告   

 

福島会長 和田さんの演奏に癒されます。一年間

宜しくお願いします。会員の皆さん、

楽しいロータリーにしましょう。 

大野幹事 各部門長様・委員会長様、本日はお世

話になります。一年間宜しくお願い致

します。 

諸貫会員 結婚して 50年、金婚式を東京ステー

ションホテルで祝う予定です。 

湯本会員 肝臓、脳、肺、心臓、大腸の検査の結

果、すべて良でした。 

持田会員 見た目は違いますが？青少年の気持

ちで…交換されないよう、頑張ろう!! 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0名 

P ・ 本 日 の 出 席 者 32名 

B ・ 各承認者の例会出席者 11名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  0名 

本 日 の 出 席 率 70% 



蔭山会員 委員会報告（私も含めて）御苦労様で

す。 

宮内会員 委員会報告 楽しみにしています。 

大谷会員 会長・幹事様、今年度宜しくお願いし

ます。 

石渡会員 今年もブルーベリーがいっぱいで実

りました。よろしければ摘みとりに来

て下さい。 

中島会員 「ロータリーの友」の記事内容の一部

を紹介させて頂きます。今年一年宜し

くお願いします。 

小山会員 暑中御見舞い申し上げます。 

古沢会員 暑さ厳しいですね。暑さ対策をきちっ

として頑張りましょう。 

山本会員 夏 大好きですが暑さに気をつけまし

ょう。 

永島会員 古代蓮会館にて、おかげ様で忍の行田

の「昔ばなし」を７月６日より１９日

まで１４日間毎日１０時より１１時

まで昔ばなしを伝承しておりますの

で御来場下さい。 

境野会員 各特別委員長様、方針発表楽しみにし

ています。 

武井会員 出席奨励とスマイル一年間宜しくお

願い致します。 

関会員 ７月７日盛況の内にレインボーフェ

スティバルが終了しました。ポスター

の掲示ありがとうございました。 

黒田会員 今年度もお世話になります。宜しくお

願いします。 

以下同文 

の方 

渡辺会員、小椋会員、鴨田会員、坂田

会員、鈴木(克)会員、清水(治)会員、

野口会員、小沢会員、大久保会員、小

菅会員、島崎会員、碓井会員、阿部会

員、山田会員、武田会員、橋本会員 

※ 本 日 のニ コニ コは、 41,000 円 で し た。     

ありがとうございました 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 


